

Mme Moreaud Karine.

Le 3 juillet 2023

Directrice de l'école de Villefargeau.

M Barberet

Objet : compte rendu du conseil d'école du 29 juin 2023.

Présents :

Mme Moreaud : directrice de l'école.

M Barberet : maire de Villefargeau.

Mme Sigonneau : adjointe à la mairie de Villefargeau.

Mme Kourouma, Mme Millot, Mme Boutan, M Alpin: enseignants.

Mme Cherbuin : ATSEM.

Mme Tiron, Mme Frebault, Mme Baratin : déléguées de parents d'élèves.

Excusée : Mme Roumieux: Inspectrice de l'Éducation Nationale d'Auxerre 1.

M Rage : délégué de parents d'élèves.

1/ Compte-rendu financier :

Budget mairie : 50 euros par élève.

Les vidéos projecteurs ont été fixés au plafond dans les différentes classes. (La classe de Mme Boutan doit récupérer le vidéo projecteur de la mairie).

Budget coopérative scolaire : Pour les entrées : La vente des chocolats de Noël et la bourse aux vêtements ont rapporté 691,09 ; les chocolats de Pâques et les brioches : 555,34 ; les photos : 1048,60 et la kermesse : 1612,85.

Pour ce qui est des sorties : les transports : 1132 euros, les sorties (cinéma, skénéteau, sorties de fin d'année...) : 1826,50 euros et divers (achat de livres, OCCE, matériel,...) : 982,64.

2 / Bilan des actions et des projets :

Toutes les classes de l'école ont participé au Prix Unicef, au projet Chorale avec Gilles Cornu et ont travaillé sur l'alimentation avec Mme E Silva.

Classe de Mme Kourouma : Ecole et cinéma et skénéteau

Sortie de fin d'année à la Pyramide du loup.

Bibliothèque : Elisabeth est venue à l'école pour travailler autour des émotions, la classe s'est rendue à la bibliothèque 2 fois dans l'année.

Participation au festival Takorama, il s'agissait de voter pour choisir un court métrage sur 3 présentés. Le vote a lieu fin juin.

Intégration des futurs PS sur 2 semaines.

Classe de Mme Millot : Spectacle « Poule mouillée » au skénéteau sur le thème du harcèlement scolaire.

Ecole et cinéma : la vallée des loups.

Sortie de fin d'année à la Pyramide des loups : atelier sur les réseaux alimentaires, modelage d'empreintes, observation de la mare, mode de vie du loup.

Festival des films pour enfants TAKORAMA.

Intégration des futurs CP : deux après-midis, autour de jeux de maths et d'ateliers écrire une histoire.

Mme Boutan : école et cinéma

La ferme des grenouillettes en sortie de fin d'année.

Mme Moreaud et M Alpin : skénéteau.

Rallye maths avec le collège Jean Bertin.

Matinée hand-ball pour les cm2 au collège.

Sortie à la ferme des grenouillettes : rallye découverte de la ferme, fabrication de fromages et travail autour des œufs.

La sécurité routière : un élève de la classe a été sélectionné pour la finale départementale.

Distribution de dictionnaires par M Le Maire aux élèves de CM2 , ainsi que du livre l'Odyssée d'Homère offert par l'Education Nationale.

La classe de Mme Boutan et celle de Mme Moreaud se sont rendues à la bibliothèque tous les mardis.

3 / Préparation de la rentrée :

4 classes : PS MS GS : Mme Kourouma avec 24 élèves (8 PS, 7 MS, 9 GS).

CP CE1 : Mme Millot avec 23 élèves (7 CP et 16 CE1).

CE2 CM1 : Mme Boutan avec 20 élèves (14 CE2 et 6 CM1)

CM1 CM2 : Mme Moreaud et une autre personne le lundi (jour de décharge) avec 23 élèves (7 CM1 et 16 CM2).

Total : 90 élèves.

Les listes seront affichées le jour de la pré-rentrée (1^{er} septembre).

Un mail a été envoyé aux parents d'élèves de la part de la mairie pour savoir qui serait intéressé par l'aide aux devoirs. Cela pourrait commencer courant octobre.

5/ Travaux, entretien :

5 casques audios pour les ordinateurs ne fonctionnent plus. La mairie va faire le nécessaire.

Deux bancs ont été demandés pour la salle de motricité.

Pendant l'été, le toit de la cabane de la maternelle va être réparé, et les vélos entretenus.

6/ Questions diverses :

Mme Sigonneau annonce son départ. Une autre conseillère municipale prendra en charge les affaires scolaires à compter de fin septembre.

L'ensemble de l'équipe éducative, M Le Maire ainsi que les délégués des parents d'élèves la remercient pour son investissement et l'ensemble du travail qu'elle a accompli durant toutes ces années.

Karine Moreaud

Directrice de l'école de Villefargeau

